

CULTURA

El MUA acoge una exposición de estilo contemporáneo y del fondo histórico de la UGR

20.05.09 - L. V. | ALICANTE

El rector de la Universidad de Alicante (UA), Ignacio Jiménez Raneda, y su homólogo de la Universidad de Granada (UGR), Francisco González Lodeiro, inauguran hoy, a las 12.00 horas, en el Museo de la Universidad de Alicante (MUA), dos muestras: la colección de arte contemporáneo y la selección de obras del patrimonio histórico-artístico de la UGR.

Ambas se exhibirán hasta el mes de julio, y mientras la selección de obras del patrimonio histórico-artístico permanecerá en la sala 365 del MUA, la sala Altamira acogerá la colección de arte contemporáneo, que se compone de unas 400 piezas y se ha mostrado en diferentes ciudades como Ceuta, Jaén, Madrid o Bruselas.

El comisario de la colección contemporánea, Francisco José Sánchez Montalbán, apunta que la exposición «está enfocada a intervenir directamente en el contexto socio-cultural universitario y de la ciudad, y se salvaguarda en una construcción de bloques temáticos y/o estructurales, capaces de ofertarse, dividirse y tener una presencia conjunta o independiente».

Las piezas ofrecen valores culturales en disciplinas clásicas y actuales como la pintura, la escultura, el grabado, la fotografía, el diseño gráfico, la moda, los proyectos arquitectónicos, el cómic o las nuevas tecnologías de la imagen, cuyo rasgo común y definidor es su fecha de creación, siempre posterior al año 2000.

La selección de obras del patrimonio histórico-artístico de la UGR, dirigida por Leonardo Sánchez Mesa, presentará 13 piezas entre óleos, escultura policromada, textiles y orfebrería desde el siglo XVI hasta el XX, del patrimonio cultural de la historia de la Universidad y la ciudad.



Una de las piezas de la muestra. / L. V.

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)

[Cuenta NÓMINA de ING DIRECT, VISA GRATIS](#)